

今後の子育て支援事業は。

答 子育て支援住宅整備を計画しています。

子育て施策の展開を

問 子育て支援事業開始から数年が経過しています。事業の効果検証と今後について伺います。

町長 子育て支援策を展開することにより一定の効果が見込まれているものの、人口減少には歯止めがからず、特に年少人口、生産年齢人口の減少が著しい状況です。その要因の一つと考えられる子育て世帯が希望する賃貸住宅の供給不足を解消するため、子育て支援住宅整備を計画しました。

問 子育て支援住宅整備について、空室が出た場合町からの持ち出しになるリスクも生じ、事業の制度設計はかなり難しいと思いますが、町の考えは。

企画政策課長 人口動態などからニーズが見込めることや成田空港の機能強化、圏央道の開通で周辺人口が大きく動くことから子育て世代を取り込めるのではないかと考えています。制度設計については、先進事例を研究しながら、本町に合った形で進めていきます。

問 子育て世代の移住者の中には庭や駐車場の有る住宅を希望

する方も多く、空き家の紹介も含めた住宅相談窓口も必要だと思いが、町の考えは。

企画政策課長 子育て支援住宅は、移住定住への足がかりになるものであり、住環境整備は非常に重要な施策だと考えていますので、今後もさまざまなアイデアを取りながら進めてまいります。

問 若い世代の町外への流出対策として、アンケート調査や意識調査も必要ではないですか。イベントなど若い世代に向けた施策、事業を検討いただけませんか。

企画政策課長 若い世代の居場所づくりやイベントなど様々なアプローチを検討していきます。

さらなる集客増に向けて

問 道の駅第2駐車場の地域活性化拠点整備事業は、本体の道の駅と全くコンセプトを変え、差別化を図ることで一体的な集客増を目的としているとのことだが、それぞれの客層も違い、道路を越えて2つの施設を行き来していただくことは難しいと思いますが、町の考えは。

町内歩道の青色塗装整備展開を。

答 関係課と協議し、研究します。

町民の安心・安全のための整備を

問 歩道および通学路の整備について、町内に見られる路肩の青色カラー塗装は、非常に有効であり、本町独自のものと伺いました。引き続き、歩道整備の行き届いていない地区への青色カラー塗装を実施し、通園バスやスクールバスの停留所周りへの展開も検討いただけませんか伺います。

都市整備課長 関係課と協議し、安全対策などについて研究してまいります。

問 大型車両の交通量が多い赤池い水戸地区に標識を設置するなど、さまざまな対応を含めて地区の道路状況に対応いただいた上で、子どもを守り、地域の安全を守る。町としての考えを伺います。

町長 子どもの安心・安全は大変重要な問題です。さまざまな面において、関係機関や警察などとの協議、住民との合意が必要かと思っておりますので、今後研究してまいります。

空港機能強化との連携は

問 令和2年3月に策定された「成田空港周辺の地域づくりに関する実施プラン」によると空港内外の雇用は最大で約6万4000人増加すると見込まれていますが、この労働人口をどのようにして確保していくビジョンなのか伺います。また、企業誘致、空港西側からの道路の延伸、道路環境の強靱化について、町の考えを伺います。



先を見据えた道路環境づくり

空港まちづくり課長 問題を解決するための手法

の1つとして、令和5年度に住宅地整備検討業務を委託し、従業員の方々の受け皿となる住宅地として整備可能な場所について調査・検討してまいります。

町長 住宅地整備の検討と併せて、町内における人口の流れ

菅澤 環 議員

所要時間 60分



産業経済課長

お互いの集客力を相互に生かす取り組みも必要であるため、イベントの同時開催や両方で使えるクーポンなど、メリットが出る取り組みや、パートナー企業の膨大な顧客に対してアプリなどで情報発信するなど、道の駅と連携する取組みを考えています。

問 新たな施設は、官民連携での商品開発など産業振興を目指すとのことだが、本体の道の駅も含む管理・運営となると、民間での経験がある知識のある方ではないと難しいと考えますが、町の考えは。

産業経済課長 管理運営は道の駅と一体的に管理できる町の事業者任せ、商品開発などは、パートナー企業との連携で、農産物を使った新たな商品化への取り組みを考えています。

まちづくりの方向性は

問 成田空港が開港して以来、開発されなかった東側である本町に、今回圏央道の開通と空港の機能強化に伴う開発のチャンスが生まれました。数年に渡り要望してきた現状について伺います。

町長 未来投資促進法の弾力的活用により土地利用の予見可能性が確保できるようになったことから、空港隣接地への物流施設の誘致によるまちづくりを進めてまいります。

問 国や県、NAAに町のトップとして未来のため、空港や都内へのアクセス改善などに力を入れて要望していただきたい。

町長 空港東側に駐車場を設置、空港内に乗り入れられるバスの整備を強く要望しています。

平山町政の意識込みは

問 令和4年度は、ほとんど前町長の事業引継ぎでしたが、2年目の町政運営に関しての意識込みを伺います。

町長 子育て支援施策に加え、子育て支援住宅整備、新しい道の駅の拠点、新たな住宅整備に向けた調査などを重点的に施策として進めてまいります。

町民の防災・防犯意識向上に向けて

は、本町だけで解決する問題ではなく、今後検討していく必要があります。空港の機能強化を見据え、周辺市町と情報交換を重ねながら研究を進めてまいります。

問 悪質な訪問販売、訪問買取を断る意思表示のためのステッカーを作成し、希望する世帯に配布することは非常に効果的だと考えますが、町の考えを伺います。

総務課長 ステッカーの作成にや費用対効果を検討し、それだけではなく、犯罪の抑止につながるような対策を広く研究、検討して進めていきます。

問 千葉茨城キッチンカー協会から本町の災害協定のご提案をいただいています。災害時にキッチンカーの炊き出し業務や、その際に支援物資などの運搬も協力いただけることですが、本町の考えを伺います。

町長 災害時、被災した方々に温かい食事の提供や炊き出しを行なっていたただけは大変ありがたいことです。広域的な協定も視野に入れ、効果的な締結に向けて、検討してまいります。